

18. März 2018

Neuer Altartisch für Dahlheim



Am 18. März 2018 war es soweit: Dahlheim bekommt pünktlich zum Dahlheimer Jubiläumsjahr einen Altartisch.



Unsere Pastorin Gundula Albroscheit freut sich ebenso, wie Christa Klimt vom Kirchenvorstand, hier während ihrer Lesung



... und Monika Nietmann, ebenfalls Kirchenvorstand. Nach 42 Jahren kann endlich der umfunktionierte Schreibtisch für 100 DM ...



... aus dem Neckermannkatalog ersetzt werden. Begleitet wurde der Gottesdienst von unserem Organisten Volker Riemann.



Stolzer Bauer des Altars ist Jan Pfurr, der trotz Firma in Niestetal, tatsächlich seine Wurzeln in Dahlheim hat.
(Jan Pfurr ist der Enkel unseres verstorbenen Otto Menger)



Ermöglicht wurde dieser Altartisch und diese Urnentreppe erst durch den aufgelösten Dahlheimer Friedshofsverein.



Ein besonderer Dank ging in der Ansprache von Monika Nietmann an alle Mitglieder des Friedhofsvereins, sowie namentlich an Ute Acker, Robert Priemer und Erika Trebing, die die Anschaffung des Altars geplant und durchgeführt haben.



Nach dem Gottesdienst mit Abendmahl konnte der Altar und die Urnentreppe in Ruhe begutachtet werden. Überall Lob für die tolle Handwerkskunst. Des Weiteren wurde ein Buffet gereicht, das von den Küsterinnen von Dahlheim zubereitet wurde.



Danke auch an dieser Stelle für die vielen leckeren Happen, die bei den heutigen Gästen sehr gut angekommen sind.